

## Presseinformation

24. April 2022

Marc Oliver Hänig  
Duisburg Business & Innovation GmbH  
Telefon: 0177 813 081 3  
E-Mail: [haenig@duisburg.business](mailto:haenig@duisburg.business)

### Presse-Info zur Messe polis Convention: Darum lohnt sich Duisburg hier und jetzt!

**Duisburg.** Aufbruchstimmung in Duisburg: Die Halbmillionen-Stadt am Rhein erfindet sich gerade neu. Dabei verändert sich nicht nur ihre Skyline, sondern vor allem die Wahrnehmung – als attraktives Ziel für Investments und anziehender Ort zum Leben und Arbeiten.

„Darum lohnt sich Duisburg hier und jetzt“: Unter diesem Rubrum präsentiert sich Duisburg bei der **polis CONVENTION** am 26./27. April im Gewerbepark Areal Böhler in Meerbusch. Die polis CONVENTION ist die bundesweit führende Messe für Stadt- und Projektentwicklung. Als Organisator wird die Wirtschaftsentwicklung **Duisburg Business & Innovation** (DBI) die Potenziale des Standorts mit ihren Partnern vorstellen, allen voran die insgesamt 120 Hektar Entwicklungsfläche des Hauptausstellers **GEBAG**: Duisburger Dünen, Technologie-Quartier und 6-Seen-Wedau.

„Dieses Innovationpotenzial ist bundesweit einmalig“, erklärt **Svenja Haferkamp**, GEBAG-Bereichsleiterin **Neue Urbanität**, die auf der Messe die Fortschritte der nachhaltigen Quartiersentwicklung im Neubau wie auch im Bestand demonstrieren möchte. Das Projekt Urbane Zukunft Ruhr in Hochfeld steht für diese Neue Urbanität, also die klimagerechte Erüchtigung sozial herausfordernder Quartiere zur Verbesserung der Lebensbedingungen aller Bewohnerinnen und Bewohner. Als Blaupause für die Transformationskraft gilt Urban-Zero in Ruhrort mit dem Ziel, bis 2029 klimaneutral zu werden - als erster Stadtteil weltweit.

Heute schon die City der Zukunft planen und dabei neue qualitative Maßstäbe setzen – solche Quartiersinitiativen mit Modellcharakter bilden die große Chance für die Stadt Duisburg in herausfordernden Zeiten. DBI und GEBAG hosten dazu mit „**Duisburg Update**“ ([duisburg-update.de](http://duisburg-update.de)) ein interaktives Entdeckerportal für die Zukunftsprojekte in Duisburg.

Neben der Stadt Duisburg, vertreten durch den Beigeordneten für Stadtentwicklung Martin Linne, sowie der GEBAG als größtes Immobilienunternehmen der Stadt sind außerdem vertreten als Mitaussteller: ZAR Real Estate Holding, Strabag AG, Fellow Capital Partners, dd Planquadrat, Tecklenburg GmbH sowie die Regenagentur der Wirtschaftsbetriebe Duisburg (WBD) und die Duisburger Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft (DVV). Duisburg Kontor zeigt eine Wirtschaftsfassung des „Duisburg ist echt“-Films als Premiere. „Wir konnten so viele Partner wie noch nie gewinnen“, freut sich DBI-Sprecher **Marc Oliver Hänig** über das Interesse. „Gemeinsam stehen wir für eine Leistungsschau ganz herausragender Zukunftsprojekte.“

Das Team Duisburg ist an **Stand F04.1** nicht zu übersehen und wird zudem am ersten Messtag (17 Uhr, unmittelbar vor der Verleihung des polis-Awards) ein **Exklusivpanel** auf der Kongressbühne gestalten. Auch hier der Titel: „Darum lohnt sich Duisburg hier und jetzt!“

Weitere Informationen zur Messe polis Convention 2023: [www.polis-convention.com](http://www.polis-convention.com)  
Und hier geht es zu unserem innovativen, interaktiven Immobilienmarktbericht für 2022:  
<https://www.duisburg-business.de/immobilienmarktbericht-2022>